
Abaixo-assinado
Nós, metroviários abaixo-assinados, reivindicamos que sejam garantidos os mesmos 

benefícios que nos são oferecidos atualmente, mesmo com mudança da empresa for-
necedora de vale-refeição. Consta que a provável vencedora da licitação em questão não 
é conveniada pela maioria dos estabelecimentos onde fazemos nossas refeições, o que 
nos geraria transtornos. Por isso, reivindicamos um vale-refeição que seja aceito pela 
maioria dos estabelecimentos, evitando maiores dificuldades para a sua utilização.
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